
 

 

Carie colleghe e cari colleghi, 

                                                           dando seguito a quanto deciso 

nelle nostre riunioni in preparazione del convegno dello scorso 

ottobre e a quanto annunciato in quella occasione, occorre ora 

pensare alla pubblicazione degli atti. 

In considerazione dei fondi ancora a nostra disposizione, si può 

ragionevolmente prevedere che saremmo in grado di coprire le 

spese per un volume che non superi i 550.000 caratteri. Tenendo 

conto del numero delle relazioni presentate al convegno e degli 

interventi alla tavola rotonda, sarebbe opportuno che i testi dei 

relatori non superassero i 30.000 caratteri e che la stesura degli 

interventi alla tavola rotonda non superasse i 15.000. 

Come previsto dalla normativa vigente, dobbiamo chiedere tre 

preventivi a case editrici e poi scegliere la casa editrice in 

considerazione del preventivo più conveniente.  

Nella qualità di Presidente, tenendo conto della necessità di 

deliberare urgentemente sulla pubblicazione degli atti, convoco la 

riunione del comitato per il giorno 2 dicembre alle ore 18 col 

seguente odg: 

1) Relazione del Presidente sullo svolgimento del convegno 



2) Scelta della casa editrice cui affidare la stampa degli atti 

3) Selezione di una persona che svolga il compito di seguire la 

redazione degli atti per la stampa. 

Sarà cura della segreteria dell’Accademia Olimpica, che ringrazio, 

di organizzare la riunione on line del comitato 

 

Firenze, 26 novembre 2024                           Marcello Verga 

 

  


